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Covering device for spaces or surfaces, for example of swimming pools.
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Bedeckungsanlage für Räume oder Oberflächen, z.B. für Schwimmbäder.
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Dispositif de couverture d'espaces ou de surfaces, tels que par exemple une piscine.
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Abstract (en)
This device comprises a set of modular elements (2 to 6) capable of being successively nested telescopically and displaceable in a guided manner
on the zones (20) surrounding the space to be covered. The device is characterised in that the means for guiding the modular elements are
constructed and associated with the device so as not to be present on the said zones (20) surrounding the space to be covered, when this device is
in its retracted position. The invention can be used particularly for covering swimming pools. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de couverture d'espaces ou de surfaces. Ce dispositif comporte un ensemble d'éléments modulaires (2
à 6) successivement emboîtables de façon télescopique et déplaçables de façon guidée sur les zones (20) entourant l'espace à couvrir. Le dispositif
est caractérisé en ce que les moyens de guidage des éléments modulaires sont réalisés et associés au dispositif de façon à ne pas être présents
sur lesdites zones (20) entourant l'espace à couvrir, lorsque ce dispositif se trouve dans sa position rétractée. L'invention est particulièrement
utilisable pour couvrir des piscines.
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